

Le carnaval havanais démarre vendredi



La Havane, 9 août, (RHC/ACN).- Le carnaval havanais démarrera vendredi. Les gradins et les kiosques sont déjà installés sur le Malecon, l'avenue qui longe le littoral havanais.

Les couleurs des chars, les lumières et surtout la musique cubaine bien rythmée animeront sans aucun doute cette édition des fêtes populaires havanaises les plus anciennes.

Le carnaval est dédié, dans cette édition, à la proclamation de La Havane comme l'une des 7 villes merveilles du monde moderne.

Le coup de canon qui est tiré tous les soirs depuis la Forteresse de la Cabaña, à l'entrée de la baie de La Havane à 21 heures, donnera vendredi le départ de cette grande fête populaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/102257-le-carnaval-havanais-demarre-vendredi>



Radio Habana Cuba